

APA-Journale im AOM

Die APA-OnlineJournale liefern laufend umfassende Informationen zu 13 Branchen – von Gesundheit über Medien bis hin zu IT-Business. Die komplette Berichterstattung steht Ihnen ausschließlich im APA-OnlineManager (AOM) unter aomweb.apa.at zur Verfügung und bietet dort umfassende Such- und Filteroptionen.

The screenshot shows the APA OnlineManager search interface. At the top, there is a red header with the APA logo and the text 'ONLINEMANAGER'. Below the header, there are navigation links: 'Suche', 'Ablagen', 'Medienpräsenz', 'Hilfe', and 'Kontakt'. On the right side, there is a dropdown menu for 'journale' and a link '(AOM beenden)'. The main search area is titled 'Suche' and contains a search input field with the placeholder text 'Suchbegriff (leer = alle Meldungen im Suchzeitraum)'. Below the input field, there is a red button labeled 'SUCHEN'. To the right of the search input, there is a red callout '2' pointing to the 'SUCHEN' button. Below the search input, there is a list of search results, including 'z. B. Salzburg Kultur, z. B. "United Nations" (Hilfe)' and 'Suchbegriff löschen'. Below the search results, there is a section for 'Zeitraum' with a dropdown menu for 'von' (set to 'Heute') and a date selector for '28.01.2020'. Below the date selector, there is a red callout '3' pointing to the date selector. To the right of the date selector, there is a dropdown menu for 'bis' (set to 'zuletzt') and a date selector for '28.01.2020'. Below the date selector, there is a red callout '1' pointing to the 'bis' dropdown menu. Below the date selector, there is a section for 'Quellen' with a search input field and a red callout '4' pointing to the search input field. Below the search input field, there is a list of sources, including 'Quellenbündel', 'Zeitschriften und Magazine, Print', and 'Branchen'. Below the list of sources, there is a section for 'Quellen aus Büro' and 'ausgewählte Quellen (0)'. Below the 'ausgewählte Quellen (0)' section, there is a list of sources, including 'APA-Journal Geld' and 'APA-Journal Touristik'.

Hauptnavigation

- [1] Mit dem Suchbegriff „apa-journale“ finden Sie einfach und rasch die Journale in den für Sie freigeschalteten Quellen.
- [2] Mit einem einfachen Klick auf den Such-Button bekommen Sie alle Meldungen des gewählten Zeitraumes angezeigt. Wollen Sie die Auswahl weiter einschränken, können Sie im Suchfeld einen Begriff eingeben.
- [3] Über die Dropdown-Menüs oder die Kalenderansicht können Sie den Zeitraum Ihrer Suche rasch ändern.
- [4] Hier sehen Sie, welche Journale Sie aktuell ausgewählt haben und können diese Auswahl individuell adaptieren.

Suche 🔍 Ablagen Medienpräsenz Hilfe Kontakt ▼ journale- (AQM.beenden)

Sucheinstellungen ▶ 218 Meldungen im Zeitraum 21.01.2020 bis 28.01.2020 in 2 Quellen

Galerie Lesebereich **1**

vorherige Seite 1 2 3 4 5 6 ... 11 **3** te Seite ▶

alle 218 markieren alle demarkieren **2** drucken speichern ablegen

Treffer dieser Seite markieren

- 27.01.2020 Starkoch Yannick Alleno: Bocuse hätte die Ärmel hochgekrempt APA-JOURNAL Touristik vom 27.01.2020 APA-Journal Touristik, 30 Zeilen **2**
- 27.01.2020 Coronavirus - Verkehrsbüro verzeichnet Gruppenreisen-Stornos APA-JOURNAL Touristik vom 27.01.2020 APA-Journal Touristik, 29 Zeilen
- 27.01.2020 Coronavirus - Chinesische Touristen stornieren Hallstatt-Aufenthalte APA-JOURNAL Touristik vom 27.01.2020 APA-Journal Touristik, 15 Zeilen
- 27.01.2020 Coronavirus - Lufthansa spürt leichte Zurückhaltung bei China-Flügen APA-JOURNAL Touristik vom 27.01.2020 APA-Journal Touristik, 30 Zeilen

4 IHRE SUCHE

Suchbegriff

SUCHEN

als Suchvorlage/Alarm speichern

FILTER

Themengruppen Treffer

- China Reisen ... 11
- Präsident Donald Trump ... 10
- EZB Chefin / Lagarde ... 8

mehr

Personen

- Donald Trump 11
- Gernot Blümel 8
- Sebastian Kurz 8

mehr

Orte

- China 35
- Österreich 32
- Deutschland 24

mehr

Trefferliste

[1] Alternativ zur Liste können die Treffer als Galerie angezeigt werden. Optional können Sie dabei einen Lesebereich zur Anzeige des Volltextes einer ausgewählten Meldung aktivieren.

[2+3] Markieren Sie mehrere Meldungen und erstellen so Ihre individuelle Trefferliste. Diese können Sie in einem Ordner ablegen, speichern und auch zur persönlichen Information ausdrucken.

[4] Ihre Suche war erfolgreich? Dann speichern Sie diese gleich als Suchvorlage ab und setzen sich einen E-Mail-Alarm. Dann speichern Sie diese gleich als Suchvorlage ab und lassen sie sich alarmieren.

Volltextansicht

[5] Navigieren Sie zurück zur Trefferliste oder direkt in die Suche.

[6] Der Volltext der ausgewählten Meldung kann bei Bedarf in einem Ordner abgelegt, gespeichert und ausgedruckt werden.

Suche 🔍 Ablagen Medienpräsenz Hilfe Kontakt ▼ journale- (AQM.beenden)

Sucheinstellungen ▶ Suchergebnis ▶ Volltext **5**

1/218 drucken speichern ablegen **6**

lor

Gastronomie / Frankreich

APA-JOURNAL Touristik vom 27.01.2020

Starkoch Yannick Alleno: Bocuse hätte die Ärmel hochgekrempt

Paris (APA/dpa) - In der Debatte um die Herabstufung von Spitzenrestaurants im Michelin-Rang hat Starkoch Yannick Alleno für mehr Gelassenheit. "Paul Bocuse hätte erneut die Ärmel hochgekrempt", sagte Alleno (51) am Montag in Paris mit Blick auf den 2018 verstorbenen Meisterkoch.

Das Stammhaus von Bocuse in der Nähe von Lyon wird im neuen Michelin-Gourmetführer bewertet. Diese Entscheidung hat in Frankreich eine Debatte über die Bewertung von Restaurants ausgelöst. Die Präsentation war am Nachmittag in der französischen Hauptstadt geplant.

"Es kann passieren, dass wir eines Tages weniger in Form sind als an einem anderen Tag", hinzu: "Die Spitzenküche ist wie Spitzensport. Jeden Tag gibt es Wettbewerber, jeden Tag Rivalen. Die Veranstaltung der 'Grandes Tables du Monde', dies ist eine Vereinigung internationaler Spitzenköche, eines in seinem Heimatland zwei Drei-Sterne-Häuser: eines im Pavillon Ledoyen in Paris nahe dem Eiffelturm und das '1947' im Wintersportort Courchevel."

Stand 02.2020

Kontaktieren Sie uns

APA – Austria Presse Agentur
+43 1 36060-1234
salesdesk@apa.at
aomweb.apa.at

